

27 mars 2012

12.318

Question Silvia Locatelli**Des données actualisées pour un travail de qualité**

En 2006, la Conférence suisse des institutions d'action sociale (CSIAS) a effectué une étude "impôts, transferts et revenus" qui avait constitué une base intéressante pour toutes les projections faites dans notre canton concernant d'une part les outils mis en place en termes de politique, mais aussi afin de pouvoir creuser les différentes réformes fiscales entreprises ces cinq dernières années.

Cette étude a aujourd'hui près de six ans, et la situation des ménages neuchâtelois a, durant ce laps de temps, passablement évolué.

Etant donné les différents projets liés aux réformes sociales et fiscales qui sont sur le métier dans notre canton, le département de la santé et des affaires sociales a-t-il envisagé de réactualiser cette étude pour Neuchâtel?

Le Conseil d'Etat est-il en mesure de nous dire quels sont les revenus disponibles actuels des divers types de ménages neuchâtelois (personne seule, famille monoparentale, biparentale, avec un seul ou deux revenus etc...)?

Cosignataires: M. Debély, M. Castioni, S. Fassbind-Ducommun, F. Cuche, D. Mihailovic, M. Maire-Hefti, A. Tissot Schulthess et D. Schürch.